

Autor: DICZ, 14.01.2014

RMC-Radballer punkten kräftig

An ihrem letzten Spieltag der Hinrunde in der Bezirksklasse Staffel II hatte die zweite Radballmannschaft des 1. RMC Reutlingen in Hardt anzutreten.



Jörg Scheika (links) und Thomas Mangold vom Bezirksklassenteam des 1. RMC Reutlingen sind nach der Hinrunde Tabellenzweiter. Foto: Czapalla

In der Arthur-Bantle-Halle der nur rund 2500 Einwohner zählenden Gemeinde im mittleren Schwarzwald standen für den Bad Uracher Jörg Scheika und seinen Reutlinger Spielpartner Thomas Mangold vier Begegnungen auf dem Programm des Abends.

Nachdem sie dem Duo Bonlanden 3 beim 5:2 keine Siegchance gelassen hatten, schossen sie Gärtringen 9 mit 7:1-Toren aus der Halle. Zu ihrem härtesten Gegner sollte die fünfte Mannschaft des Gastgebers werden, gegen die es am Ende der spannenden Partie unentschieden 3:3 stand.

In ihrem letzten Spiel des Abends, gegen Hardt 6, trumpften Scheika/Mangold dann souverän auf und gewannen auch in der Höhe verdient mit 6:1 Toren.

Mit den in Hardt erzielten 21:7 Toren und nunmehr zehn Punkten steht Reutlingen 2 nach Abschluss der Hinrunde unter zwölf Mannschaften auf dem sehr erfreulichen und aussichtsreichen zweiten Tabellenplatz.

Alle Rechte vorbehalten Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm